

Köln

Rechenzentrum ausgezeichnet

[16.11.2012] Das kommunale Rechenzentrum in Köln ist beim Bundeswettbewerb Kommunaler Klimaschutz 2012 mit dem Sonderpreis Green IT geehrt worden.

Beim Bundeswettbewerb Kommunaler Klimaschutz 2012 hat das städtische Rechenzentrum in Köln-Chorweiler den Sonderpreis Green IT erhalten. Wie die Rheinmetropole mitteilt, wurde der energieeffiziente Neubau in der Kategorie Klimaschutz in kommunalen Liegenschaften ausgezeichnet. Besonderheit des Projekts seien die ganzheitliche Betrachtung aus Gebäude, technischer Gebäudeausrüstung und IT-Systemen, die auch in der interdisziplinären Zusammenarbeit beim Betrieb des Rechenzentrums zum Ausdruck kommen. „Durch die Verleihung dieses Preises fühlen wir uns in unseren Bemühungen um den Klimaschutz in Köln bestätigt“, sagt Stadtdirektor Guido Kahlen. „Die Energieeffizienz der Rechenzentren kann einen erheblichen Beitrag zur Reduzierung von Treibhausgasen leisten.“ Laut der Pressemitteilung soll das Preisgeld von 10.000 Euro für energieeffiziente Maßnahmen in einem weiteren Server-Raum verwendet werden. Im Rahmen des bundesweiten Wettbewerbs wurden insgesamt 163 kommunale Projekte eingereicht und in drei Kategorien bewertet.

(ve)

Weitere Informationen zum Wettbewerb

Stichwörter: Panorama, Köln, Kommunaler Klimaschutz 2012, Green IT